
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Februar 2008

Ausgabe Nr. 02.08

Februar 2008

Duell der beiden Jugendmannschaften

In der ersten Runde der Bezirksjugendliga kam es zum vereinseigenen Duell der ersten gegen die zweite Jugendmannschaft. Erwartungsgemäß gab es einen 5:1 Sieg für die erste Jugendmannschaft

Stadtmeisterschaft: 5 Runden sind gespielt

Fünf der insgesamt sieben Runden sind gespielt und Armin Winkler führt die Tabelle der Stadtmeisterschaft weiterhin an. Mit seinem Sieg gegen Julius Sperling hat er nun 4,5 Zählern. Titelverteidiger Hans-Peter Faißt hat nach seinem Sieg gegen Johann Fillips nun 4:1 Punkte und liegt auf Rang zwei vor Thomas Riedel (3,5:1,5). In der nächsten Runde müssen nun Armin Winkler und Thomas Riedel gegeneinander antreten.

Zwei Nachholpartien hat noch Hermann Nieden, der mit 1,5:1,5 Punkte ebenfalls noch ganz nach vorne kommen kann. Etwas zurückgefallen sind Johann Fillips und Julius Sperling (je 3:2); Alexander Schneider ist nach drei Siegen in Serie noch ebenfalls im oberen Feld zu finden.

Blitz: Hans-Peter Faißt Gesamtsieger

In der fünften Runde der Vereinsblitzmeisterschaft siegte erneut Hans-Peter Faißt mit 9,5 Punkten aus elf Partien. Jeweils immer einen halben Punkt dahinter waren Armin Winkler, Johann Fillips, Wolfgang Gaus und Gerald Winkler.

In der Gesamtwertung führt Hans-Peter Faißt mit 98 Punkten und hat somit seinen Titel erfolgreich verteidigt. Rang zwei geht an Armin Winkler (90 Punkte) vor Johann Fillips (71), Wolfgang Gaus (59) und Hermann Nieden (57).

Johann Fillips erneut Seniorenmeister

Wieder einmal seinen Titel erfolgreich verteidigt hat Johann Fillips. Er gewann das Seniorenturnier, den Karl-Stark-Gedächtnispokal, ungeschlagen mit 3,5:0,5 Punkten. Rang zwei erspielte sich Georg Judt vor Siegfried Winkler sowie vor Joaquin Silveira und Heinz Holzwarth. Für Johann Fillips war es der sechste Turniersieg in Folge.



Fünfte Runde der Stadtmeisterschaft

Wieder 1:7 Niederlage von Kornwestheim III

Sieben Unentschieden und ein Sieg von Wolfgang Gaus reichten Kornwestheim I gegen Schwäbisch Gmünd II, um in der Verbandsliga weiter zu punkten. Mit 10:4 Mannschafts- und 30,0 Brettunkte belegt man den dritten Platz.

Einen Erfolg gab es auch Kornwestheim II in der Bezirksliga: gegen den Tabellenzweiten Ludwigsburg konnte man ein 4:4 Unentschieden erreichen. Mit 7:7 und 25,5 Zählern belegt man einen guten sechsten Rang.

Für Kornwestheim III läuft es dagegen in der Kreisklasse weiterhin nicht gut: gegen Tamm III musste man wieder eine deutliche 1:7 Niederlage einstecken. Mit 4:10 und 23,0 Punkten wird es schwer, den Klassenerhalt noch zu schaffen.

In der B-Klasse konnte Kornwestheim IV gegen Besigheim V einen klaren 6:2 Sieg einspielen. Mit 10:4 und 33,0 Zählern liegt man weiterhin auf dem vierten Platz.

Für Kornwestheim V dagegen gab es in der B-Klasse eine weitere Niederlage: 2:6 gegen Ludwigsburg III. Mit 4:10 und 16,5 Punkte liegt man weiterhin auf dem 9. Platz.

Hauptversammlung am 11.03.2008

Am Dienstag, den 11. März ist wieder die Jahreshauptversammlung um 19.00 Uhr im Haus der Musik.

Die Jugend trifft sich bereits um 17.00 Uhr zu ihrer Jugendversammlung.